

Cuba et l'Italie renforcent leur coopération dans le secteur de la santé



La Havane, 23 mai (RHC) Le ministre cubain de la Santé, José Ángel Portal, et le ministre italien de la Santé, Orazio Schillaci, ont signé ce mardi un protocole d'accord sur la collaboration dans les domaines de la santé et des sciences médicales.

Le document a été signé mardi dans le cadre de la 76e Assemblée mondiale de la santé, qui se tient jusqu'au 30 mai à Genève, en Suisse.

Nous soutenons ainsi l'intention de Cuba et de l'Italie de renforcer les relations de coopération dans le domaine de la santé au bénéfice de nos peuples", a indiqué le site web du ministère de la santé publique.

Pour sa part, le ministre italien a remercié les collaborateurs cubains de la Brigade Henry Reeve pour leur aide dans les régions de Lombardie et du Piémont en 2020, dans les moments les plus critiques de la confrontation avec la pandémie de Covid-19 dans cette nation européenne.

Le travail réalisé par ces professionnels a marqué un tournant positif dans le parcours de la coopération médicale entre les deux pays.

Actuellement, 63 collaborateurs cubains du secteur de la santé travaillent dans différentes institutions médicales en Italie.

Orazio Schillaci a également reconnu les progrès réalisés par Cuba dans les domaines de la santé, de la recherche scientifique et de la biopharmacie.

Il a également considéré comme des domaines clés pour la promotion de la coopération bilatérale la réponse aux urgences sanitaires, la lutte contre les maladies transmissibles et non transmissibles, ainsi que la recherche pharmaceutique et biotechnologique.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/323500-cuba-et-litalie-renforcent-leur-cooperation-dans-le-secteur-de-la-sante>



Radio Habana Cuba